



市議会だより

No.242

編集者 六島 久子
西川 巖穂・竹内 忍一
島 晃・柿原 真生

発行所
吹田市泉町1丁目3番40号
吹田市議会事務局
代表電話 06-6384-1231
直通電話 06-6384-2696



未来への夢や希望に胸をふくらませる新成人たち(メイシアター)

発行 証明手数料改定を可決

市民プール 使用料改定を継続審査



12月定例会

12月定例会が、12月6日から26日までの会期で開かれました。使用料・手数料の改定を内容とする条例を始め、北千里市民体育館第2体育室の改修費などを計上した平成19年(2007年)度の一般会計補正予算案や人事案件などが提出されました。

市長から提出された議案のうち、施設の使用料等を改定しようとする17件の条例改正案は、慎重に審査するため次期定例会まで継続審査となりましたが、その他の議案はすべて可決されました。なお、初診料加算金を改定する病院事業の設置等に関する条例の改正案は、審議の過程で原案の一部が修正されました。

予 算

1 一般会計

平成19年(2007年)度一般会計予算は、9933万円が補正され、総額が1060億9252万円となりました。

補正の主な内容は、安心安全の都市づくり市民会議の開催経費などに49万円、年金相談業務用備品購入費に141万円、北

2 特別・事業会計

千里市民体育館第2体育室の改修に593万円、職員の給与改定等に伴う人件費に8647万円などです。



採択された請願

12月定例会では、市民から提出された請願1件を採択しました。

千里山西4丁目1Kマン ション建設反対に関する請願

風致地区の住環境を破壊する1Kマンション建設には絶対反対である。建設に当たっては、住民の同意を得るなどの住民要

主な条例

院事業会計では、職員給与改定等に伴う人件費に2990万円が補正されました。

監査委員条例の一部改正

監査機能の一層の充実、強化を図るため、委員の定数を1人増加し、5人とするものです。(賛成多数で可決)

手数料条例の一部改正

財政健全化計画(案)後期財政健全化方策に基づく使用料・手数料及び自己負担金改定に関する基本方針に基づき、証明等事務手数料を改定するものです。(賛成多数で可決)

病院事業の設置等条例の一部改正

病院経営健全化計画(案)に基づき、初診料加算金を初診1回につき1000円から1500円に改定するものです。

市立学校条例の一部改正
北千里小学校を古江台小学校に統合するものです。

〔仮称〕千里山東2丁目計画へのあっせん調整に関する請願

9月定例会で採択した請願3件について、市長から処理結果の報告がありました。

採択請願の処理報告

一般車両の通行止めと歩行者専用道路化は請願の趣旨を踏まえ、地元自治会を始め交通規制管理者である吹田警察署及び公安委員会と、必要な整備はJR西日本と協議していきたい。

単行事件

安威川、淀川右岸流域下水道組合規約の一部変更に関する協議

同組合が平成20年(2008年)3月31日に解散を予定していることから、解散後の承継事務が円滑に行えるよう、規約の一部改正について、関係市町と協議を行うものです。

契約の締結

川面下水道処理場沈砂池機械設備工事
(1億7725万円)

青少年野外活動センター再整備工事(建築工事)
(5億2290万円)

鉄筋コンクリート造2階建て(延べ床面積1989㎡)の施設を整備するものです。

青少年野外活動センター再整備工事(機械設備工事)(1億7325万円)

新築される同センターの空調設備等を整備するものです。

人事

12月定例会では、次の方々の選任に同意しました。

教育委員会委員(任期平成21年(2009年)12月23日まで)

高槻市松が丘3丁目23番6号 田口省一氏

固定資産評価審査委員会委員 (任期平成21年(2009年)6月12日まで)
岸部南2丁目3番5号 桑原 薫氏

(賛成多数で可決)

安威川、淀川右岸流域下水道組合の解散及び財産処分に関する協議

同組合が平成20年(2008年)3月31日に解散を予定していることから、解散及び財産処分を行うに当たり、関係市町と協議を行うものです。(賛成多数で可決)

人権擁護委員(任期3年)

片山町4丁目50番25号 佐々木 久氏
豊津町17番15号 榎原 悠子氏
岸部中5丁目10番10号 清岡 隆文氏
寿町1丁目11番8号 田原 元宏氏

12月定例会で選挙を行い、次の方が当選されました。

選挙管理委員(任期4年)
日の出町1番20号 松本 洋一郎氏
垂水町2丁目7番20号 信田 邦彦氏
元町32番2号 宇都宮 正則氏
片山町3丁目20番4号 中川 卓三氏

選挙管理委員補充員(任期4年)
山田西4丁目1番12-11005号

昭和田23番8-602号 相本 哲邦氏
和田厚一氏
山田市場9番1-801号 御田 孝行氏
幸町1番17号 平田 佳治氏

代表質問から

12月3日、14日に各会派を代表して5人の議員が代表質問を行いました。質問と答弁の一部をお伝えします。なお、このほか18人の議員が個人質問を行いました。その内容は後日作成される会議録を御覧ください。会議録は市役所の情報公開課を始め、図書館や地区公民館等に備えており、市のホームページでも御覧になれます。

財政健全化に向けた取組 住居手当を含めた歳出削減を

(公明党)

問 後期財政健全化方策では、平成21年(2009年)度の収支改善を目標とするために、第1項目として歳入の確保第2項目として歳出の削減とあるが、まずは徹底した歳出の削減が先であり、その後に市民負担となる使用料等の見直しがあるべきではないか。

答 政策財務総括監 後期財政健全化方策の取組項目として、人件費の抑制、事務事業の再構築、建設事業の見直しを掲げ、徹底した歳出の削減に取り組んでいる。住居手当については、現在検討を行っているが、抑制計画に世帯主や借り主でない職員に対する不適切な住居手当の支給停止が入っていない。この住居手当は府下16市町で実施されているが、年間総額で最も多く支給しているのが本市であり、約1億2700万円にも上る。今回の見直しでは、市民

問 今年度の10月に策定された千里ニュータウン再生指針の内容は多岐にわたっているが、その取組項目について、具体的にどのような施策や事業を展開していくのか。

答 副市長 同再生指針では、子育て支援や高齢者施設の設置など20項目についての課題が示されているが、今年度中にその項目をまちづくりレベルで具体化する作業を行いたい。その後、それぞれの対応について市として取りまとめた上で、関係事業者に対し、その考え方を提示し、要求していきたい。

問 同再生指針を域全体のまちづくりにもいかすことが市長の言う協創のまちづくりへとつながり、本市が持続可能な都市として確立できるものと考えられているが、今後の方針を聞きたい。

答 同 都市の再生は単なる都市機能の更新を行うことだけでなく、豊かな地域コミュニティの醸成のためのまちづくりのソフトをどうするかということが肝要であり、こうした地域コミュニティに対しての貢献を市民とともに行うことが新たなまちづくりである。

問 既存の地域活動を担っている病院が存在しており、今以上の病院機能のある建造物は認可できないとの考えを大阪府が示していると聞いている。現時点での見解を聞きたい。

答 都市整備部長 医療健康創生ゾーンは、市民の健康をサポートする中核的な拠点を整備することを基本としており、必ずしも一般的な病院機能の導入を目指しているわけではない。導入機能については、今後実施するアイデア募集コンペにおいて、具体化が図れるものと考えている。

千里ニュータウン再生の取組 市域全体に展開を

(民主市民連合)

様々な主体がそれぞれの役割を分担し、共に支えるまちづくりを進めることが持続可能なまちづくりの基盤になると考えている。



再生を目指す千里ニュータウン

充実した中学校給食の実施 小学校給食での実績をいかせ

(日本共産党)

問 中学校給食の実施について、具体的な準備を進めていると聞かれますが、その内容と今後のスケジュールを聞きたい。

答 学校教 育部長 実施方式については、業者が調理した弁当を学校に配送し、学校の配膳室で業者から派遣される配膳員が給食の保管、受渡しをするデリバリー方式を考へており、家庭からの弁当と給食との選択制となる。



中学校の昼食風景(第五中学校)

問 実施時期については、現時点では平成21年(2009年)1月から年次のに行う予定であり、実施に当たっては、説明会やアンケート等を通じて、保護者、生徒、学校現場の意見を聞きたい。

問 学校給食法の趣旨や多くの保護者の願いからすれば、より充実した完全給食が望ましく、デリバリー方式よりも将来的に経費の安い小学校の給食施設を利用した親子方式にすべきと考えるが、どのような検討を行ったのか。

答 同 小学校との親子方式は、中学校の各階での配膳室の設置が困難で、また調理員の確保等財政負担も大きいことから、早期に実施できるデリバリー方式を採用すべきとした。

問 検討している中学校給食は、全生徒を対象としながらも希望者のみの選択制となるが、食を通じた教育活動の一環と位置付け、食育につなげていきたい。

吹田操車場跡地利用 現時点における計画は

(自由民主党)

問 吹田操車場跡地については、長年議論を重ねてきたが、ようやく利用計画の策定段階に入ってきた。新しいまちの道路や公園等の基盤整備、駅前広場の整備等については、その骨格が徐々に明らかになってきたが、これに付随する建物等については様々な意見が述べられている。計画の中に医療健康創生ゾーンとあるが、本市には既に多く

問 吹田操車場跡地については、長年議論を重ねてきたが、ようやく利用計画の策定段階に入ってきた。新しいまちの道路や公園等の基盤整備、駅前広場の整備等については、その骨格が徐々に明らかになってきたが、これに付随する建物等については様々な意見が述べられている。計画の中に医療健康創生ゾーンとあるが、本市には既に多く

答 都市整備部長 医療健康創生ゾーンは、市民の健康をサポートする中核的な拠点を整備することを基本としており、必ずしも一般的な病院機能の導入を目指しているわけではない。導入機能については、今後実施するアイデア募集コンペにおいて、具体化が図れるものと考えている。

問 また、本市が目指す環境世界都市とあるが、本市には既に多く



利用計画の策定が進む吹田操車場跡地

政府等意見書

次の意見書案5件を可決し、政府等に送付しました。
メディカルコントロール体制の充実を求める意見書

次の事項を強く要望する。
①全国メディカルコントロール協議会連絡会を定期開催し、地域メディカルコントロール協議会との連携強化を図ること
②メディカルコントロール協議会を充実させるための財政措置の増大を図ること
③オンラインメディカルコントロール体制の構築を推進すること
④救命士の病院実習や再教育の充実、強化を図ること
⑤救急活動の効果実証や症例検討会の実施を図ること。(全員賛成)

民法第772条の嫡出推定に関する運用の見直しを求める意見書

民法第772条第2項は、「婚姻の解消若しくは取消の日から300日以内に生まれた子は、婚姻中に懐胎したものと推定する」と規定している。そのため、実際には新しい夫との間にできた子供であっても、離婚後300日以内の出生であれば、前夫との子と推定され、前夫の戸籍に入ることになる。それを嫌って出生届を出さず、無戸籍になっている方もおり、救済を求める声が強い。よって慎重に検討しつつも、子供の人権を守るため、離婚前妊娠であっても社会通念上やむを得ないと考えられるものについては、現在の夫の子として出生届を認めるなど、嫡出推定の救済対象を拡大するよう強く要望する。(全員賛成)

最低賃金の引上げを求める意見書

ワーキングプア(働く貧困層)の克服が社会的要請となっている。非正規労働者の年収は、正社員と比較して極端に低く、生活保護と比較しても低い場合もある。また、日本の最低賃金の水準は、ヨーロッパなどの先進諸国に比べ低い状況にあり、その引上げを図るよう強く要望する。(全員賛成)

食の安全と自給率向上を求める意見書

次の事項を強く要望する。
①国の責任で日本農業を守り、食料自給率向上を進めること。
産直や地産地消を支援するなど都市近郊農業や地域農業を振興すること
②BSE(牛海綿状脳症)対策における全頭検査は継続すること
③食品安全基準・表示制度の充実、食品安全検査・表示監視業務の強化など食の安全対策を向上させること。(全員賛成)



(全員賛成)

市民病院の中・長期的展望 地域医療の在り方を問う

(民主市民連合)

問 市民病院では健全化計画(案)及び実施計画が策定され、経営改善の取組が始まったが、依然としてその経営は厳しい。一方、患者確保や安全な医療の提供には、医療器械の新規導入や更新が欠かせない。

答 副市長 市民病院の在り方については、地域における病院の役割を見据える中で、地域性を持った医療事業に加え、公的病院の役割そのものについて

も考えなければならず、経営と医療サービスの質をいかに調和させるかが大きな課題である。医師不足が顕在化する中、本市は豊能医療圏に属するが、人の動線としては三島圏にあり、その三島圏には自治体病院がないことも踏まえ、新たな課題として意識すべきである。また、救急医療への対応についても検討が必要である。

北大阪の医療の在り方については、各病院が担うべき医療レベル及び専門分野があり、今後それらの役割分担を明確にするとともに、病院間、病院と診療所間が連携し、スムーズな医療を提供できるようデータの共有化を図るなど地域医療力を向上させることが重要と考えている。

中高層建築物等の開発 周辺住民への適切な対応を

(公明党)

問 本市で中高層建築物等の開発事業を行う場合、吹田市開発事業の手続等に

関する条例に基づき、事業者に対して、周辺住民と開発の内容等について事前協議の実施を求められているが、近年は周辺住民からの苦情やトラブルが多く見受けられる。事前協議における住民意見及びその対応について聞きたい。また、隣地の同意が得られない

場合にはどのように対処しているのか。

答 都市整備部長 事業者の構想説明に基づく関係住民意見は、建物の高さ、日照、電波障害等の問題や工事中の騒音、粉じん、安全対策等である。こうした意見をまとめて、庁内関係部局に送付するとともに、開発行為等事前調整会議等においても正確に伝えている。

また、隣地の同意については、現行制度では、事業者が隣地所有者の同意等は求めていないが、できる限りきめ細やかな説明を行うよう強く指導している。

問 本市では、事業

公共料金の一斉値上げ 再検討し、撤回せよ

(日本共産党)

問 昨年度は税収が増えるなど市財政が苦しくないにもかかわらず、財政健全化を理由に大幅な公共料金の一斉値上げを行うことは道理にかなっていない。撤回すべきではないか。

答 政策財務総括監 昨年度は市税の増収等により実質単年度収支が黒字となったが、多額の赤字地方債を発行しており、加えて国の三位一体改革により今後も厳しい財政状況が続くと考えられている。今回の使用料等の見直しは、特定の行政サービス利用者から適正な対価を徴収することで、

者との関係住民との間で建築計画について調整ができない場合、当事者からの申出により、あつせんや調停を行う制度を設けているが、住民の要望を反映させるためにも、事前協議承認申請

サービスを利用する方としない方との受益と負担の公平性を確保するという考え方に基いたものであり、結果として増収となるものと考えている。

また、今回の見直しは、平成9年(1997年)策定の行財政改革実施方針以来の長年の課題への取組でもある。

問 石油価格の高騰等により生活物資が値上げされる中、市長としてこの時期の提案に政治的な判断は行わなかったのか。

答 市長 市民負担を可能な限り抑制するためにコスト算定の対象を最小限に限定し、また、透明性を高めるために統一基準を設け今回の見直しを行った。ただ、市民に身近な住民票の交付手数料は全国的にも低額な現行料金に据え置くなど政策的な判断もしている。

なお、人件費を始め行政コストの削減には今後も一層の努力を重ねていく。

本市の財政健全化計画 都市経営感覚を持って見直しを

(すいた市民クラブ)

問 吹田市使用料・手数料及び自己負担金改定に関する基本方針に基づく議案が今議会に上程されているが、値上げの対象となっているコストの大部分は人件費である。市民に負担を強いる前に、まずは徹底的な人件費の削減や天下りの廃止も視野に入れ、取り組むべきではないか。

答 市長 だれもが住みたくて、住み続けたいと思う魅力ある、にぎわいと活力あふれるまちづくりを進めることが、市税の増収につながるかと考えている。第2期財政健全化計画の策定に当たっては、政策目標実現のための財政計画と健全な財政基盤確立のための財政健全化という二つの側面から取組を進めたい。

また、外郭団体の見直しは重要な課題であり、効率的な運営を行う必要があると考えている。今後、結論を出していきたい。



財政健全化の見直しを求められる本市

議会 日誌



9月定例会閉会後の主な議会活動は、次のとおりです。

- 【10月】
- 22日 決算審査特別委員会
- 1日 決算審査特別委員会
- 2日 決算審査特別委員会
- 【11月】
- 29日 議会運営委員会
- 6日 本会議、議会運営委員会
- 【12月】
- 26日 本会議、議会運営委員会
- 25日 議会運営委員会
- 20日 議会運営委員会
- 19日 常任委員会(財政総務、文教市民、福祉環境、建設)
- 18日 本会議
- 17日 本会議、議会運営委員会
- 14日 本会議
- 13日 本会議
- 11日 議会だより編さん委員会
- 6日 決算審査特別委員会
- 8日 決算審査特別委員会
- 12日 議会だより編さん委員会
- 19日 吹田操車場等跡地利用対策特別委員会
- 20日 都市環境整備対策特別委員会

平成20年(2008年)3月定例会日程案

3月定例会は、次の日程で開催する予定です。議事の都合により日程案が変更される場合があります。定例会の日程案は、2月下旬に開催される議会運営委員会で内定しますので、詳細については、議会事務局(直通電話6384-2696)までお問い合わせください。

- 3月4日(火) 本会議(提案説明)
- 11日(火) 本会議(代表質問)
- 12日(水) 本会議(代表質問)
- 13日(木) 本会議(質問)
- 14日(金) 本会議(質問)
- 17日(月) 委員会
- 18日(火) 委員会
- 19日(水) 委員会
- 21日(金) 委員会
- 28日(金) 本会議(討論・採決)

要望・陳情

9月定例会閉会後、次の要望・陳情書が提出されました。

「最低賃金の引き上げを求める意見書」採択を求める要請書

「『後期高齢者医療制度』の中止等を求める意見書」採択の要請書

食の安全と自給率向上、地域農業の振興を求める意見書採択に関する陳情書

自主共済制度の保険業法の適用除外を求める意見書採択の要請書

陳情書

会社義務である法令遵守の実行確保ができない石原産業に対して毅然とした是正指導等を求める陳情書

道路特定財源諸税の暫定税率の延長及び高速道路料金の引下げに関する意見書の採択を求める陳情書

公共料金の一斉値上げ中止を求める要請書(48件)

電子入札についての要望書

「採択請願に対する処理の経過及び結果について(報告)」に対する訂正要望書

道路特定財源諸税の暫定税率の延長及び高速道路料金の引下げに関する意見書
次の事項を強く要望する。①来春(平成20年(2008年)春)に適用期限を迎える道路特定財源諸税の税率が本則に戻れば、大幅な歳入欠損が生じ、地方にとつて大打撃となることから、平成20年(2008年)度以降も道路特定財源諸税の暫定税率を延長し、道路の整備や保全を着実に推進するための財源として確保すること。②現在、阪神高速道路株式会社により距離料金(案)が示されているところであるが、都市高速道路ネットワークの重要性と関西経済への影響の大きさに加え、上限料金の引下げ等の財源として、道路特定財源を積極的に投入すること。(賛成多数)

常任委員会の審査から

各委員会に付託された条例案、補正予算案などのうち、主な議案について、審査した内容の一部(主な質疑項目、意見の概要)をお伝えします。

財政総務

監査委員条例の一部改正
(賛成多数で承認)

〈主な質疑項目〉

公認会計士等の専門家を選任すべきと指摘してきたにもかかわらず、そのような改革に取り組んでこなかった理由
現在の定数のままでの専門性の向上

新たに選任する委員の任期及び勤務形態
〈反対意見の概要〉
専門家の選任には賛成だが、定数増については、全国的にも現在のところ突出しており、財政面でも報酬が月14万5000

福祉環境

国民健康保険条例の一部改正及び介護保険条例の一部改正
(賛成多数で承認)

〈主な質疑項目〉

昨年度の督促状の発送件数、必要経費及び手数料収入額督促を行う法的根拠
〈賛成意見の概要〉
介護保険料の督促は、国民健康保険などと比べて倍以上の人員費が掛かっている。更に経費の削減、縮減に努められたい。

〈反対意見の概要〉

行政事務の効率が悪い。ま

住民票の写しの交付事務手数料等を据え置いた理由
〈反対意見の概要〉
1 税金を滞納した際には高利の延滞金を納めているにもかかわらず、受益者負担の方針で市税の督促手数料を値上げするのは全くの筋違いであり、道理の無い値上げ案には反対する。

2 今回の手数料等の値上げは市民全体への負担増であり、値上げ理由である負担の公平性という観点では説明できない。また、増税等により昨年度は増収となったことや大型開発等についての精査が全く不十分なことからも値上げは道理が無く、今後の財政運営について危惧の念を表明し反対する。

文教市民

市立学校条例の一部改正
(全員賛成で承認)

〈主な質疑項目〉

北千里小学校及び受入先小学校の学級数の現状

ないような指導の必要性
事業系一般廃棄物の処分経費の実費分を事業者負担させる必要性
〈意見の概要〉
事業系一般廃棄物の処分経費を事業者すべて負担させるよう、今後速やかに改定されたい。

〈主な質疑項目〉

委託業者が医療排出物を適正に処理していることを確認するための追跡調査の実施
一般廃棄物処分手数料が北摂各市と比較して低い額とならないよう手数料の改定
業者等が手数料の値上げ分を市民や中小業者などに転嫁し

近隣の公立病院における加算

北千里小学校廃校の理由
受入先小学校の校舎建て替えも視野に入れた大規模改修の必要性
〈意見の概要〉
1 北千里小学校の統廃合問題は、老朽化した青山台小学校の建て替えも含め、新たな小学校でスタートできることが地域の強い要望である。教育環境整備協議会の意見も十分取り入れ、適切に対処するよう求める。

2 本条例により、一住区一小学校が実現される。青山台小学校と古江台小学校がそれぞれ、地域との連携を更に強固にできるように、教育委員会の指導に期待する。

両校校舎の深刻な老朽化、管理棟と児童棟が離れている校舎配置など、安全確保の観点からも校舎の抜本的改修が必要であるが、補修による対応は限界にきており、建て替えの方が良い。在校途中に違う学校に通うことになる児童の心のケアが最重要課題であり、両校校舎の建て

替は子供たち、保護者、地域の住民の強い願いである。是非実現するよう要望する。
一般会計補正予算中所管分
(全員賛成で承認)

〈主な質疑項目〉

国民年金相談業務に係る機器の更新事由
北千里市民体育館第2体育室の現状及び害虫被害が生じた経過
他の体育館も含め、今後の対応策

建設

市民病院の経営の方向性
なお、審査の過程において、初診料加算金の額に関して、理事者から1500円とする原案の一部修正案が出され、委員会これを承認しました。

〈主な質疑項目〉
(賛成多数で承認)
安威川、淀川右岸流域下水道組合規約の一部変更に関する協議並びに同組合の解散及び財産処分に関する協議
〈反対意見の概要〉
安威川、淀川右岸流域下水道事業について、市議会の代表が正式メンバーとして入らないという重大な制度上の後退がある



一般廃棄物の搬入(北工場)



北千里小学校

議会を傍聴しませんか

本会議は、通常年4回(3月、5月、9月、12月)開催しており、どなたでも傍聴することができます。
議会では、本市のまちづくり、福祉や環境、教育など、市民のみなさんの生活に直結した様々な問題について、活発な論議を行っています。

傍聴するには

【本会議】

本会議を傍聴される方は、市役所中層棟5階の傍聴席入口前で、受付カードに住所、氏名を記入し、傍聴してください。
傍聴席は車いす席4席を含めて、84席あります。
なお、傍聴席で手話通訳を希望される方は、事前にお申し込みください。

【委員会】

委員会を傍聴される方は、委員会の開催当日、市役所中層棟3階の議会事務局で、受付カードに住所、氏名を記入し、傍聴してください。委員会の傍聴は、委員会室等の関係もあり、6人まで自由にできます。

本会議や委員会開催日などの詳細については、市議会事務局までお問い合わせいただくか、ホームページをご覧ください。



有無
新設される流域下水道協議会等による迅速で円滑な事務の承継の必要性
本市の下水道事業の将来を見据えた協議の必要性
〈賛成意見の概要〉
これ以上自前で公共下水道事業を続けていくことは大変困難であるといった本市の事情も勘案した上で、事業面においてこれからも前向きに取り組むことを条件として伝えられたい。

〈主な質疑項目〉
(賛成多数で承認)
道路占用料徴収条例の一部改正
〈意見の概要〉
条例を改正するに当たっては、今後、規則等も含めて改正し、その内容を示すように努められることを強く要望する。

〈主な質疑項目〉

道路上の郵便差出箱に対する占用料徴収についての設置者との協議
占用料改定による増収見込額及び郵便差出箱等の設置数維持の必要性
エスコタウンに設置予定の道路上の駐輪施設に係る占用料の見込額

道路にある郵便差出箱(ポスト)



道路にある郵便差出箱(ポスト)